
Selfies – Fluch oder Segen     Eröterung  Mario 
Wir haben einen Film geschaut über Selfies. Man hat gesehen, dass es Menschen gibt, die 

alles machen, um auf einem Selfie gut auszusehen. Ich habe rausgefunden, dass es mehr 

negative als positive Seiten an Selfies gibt.  

Es gibt viele Menschen, die sehen andere Frauen mit 

aufgespritzten Lippen oder solche, welche den Po oder die 

Brüste machen lassen und wollen selber so werden. Kurze Haare 

haben, Augenbrauen selber malen, Brüste und Po machen 

lassen, Lippen aufspritzen und das Gesicht verändern, damit sie 

aussehen wie ihre Idole. Viele Menschen verändern sich, werden 

arrogant oder selbstverliebt oder machen nur noch Fotos und 

machen nichts anderes. Manche Menschen brauchen Stunden 

für ein oder mehrere Selfies und am Schluss gefällt es ihnen 

trotzdem nicht. Manche werden depressiv, weil sie keine Likes 

bekommen oder gute Kommentare oder sogar Hate-
Kommentare. Die Personen werden depressiv oder haben sogar 

vor, sich zu töten, weil in den Kommentaren steht: „Du bist fett“, 

„du bist hässlich“ oder sogar „bring dich um.“ Deswegen gibt es 

Jugendliche, die sich selber töten. Schlimm sind auch die 

Personen, die alles für ein Selfie machen. Zum Beispiel auf einem 

hohen Turm klettern bis ganz oben und ein Selfie machen oder 

sich mit gefährlichen Tieren oder während dem Autofahren ein 

Bild machen. Deswegen gibt es auch das Gesetz: „Handy 

während dem Autofahren verboten“ Oder Personen, die Unfälle 

bauen oder sich Verletzungen zuziehen. Es gibt auch gute 

Gründe für Selfies. Personen können zeigen, was 

sie gern haben oder was sie gut machen, zum Beispiel im Fussball, Basketball, Football 

oder beim Essen. Viele sehen andere Selfies und lernen dabei etwas. Viele Personen 

zeigen auch, was sie erreicht haben. Zum Beispiel Wheelies zu machen. Viele zeigen auch, 
dass sie vorher ein bisschen dicker waren als andere und dann gedacht haben: „Stop!“ 

Diese trainieren dann oder machen Diäten. Im Internet sieht man oft Selfies, welche im 

Zoo, im Freizeitpark oder in coolen Autos gemacht werden. So sieht man, wie sie Spass 

haben und selber ein paar Fotos mit Freunden machen. Man kann sogar andere Personen 

kennenlernen und etwas mit ihnen unternehmen.  

Alles in allem ist das Selfiemachen nicht schlimm, aber man muss Grenzen setzen mit dem 

Verändern und nicht depressiv werden, wenn man keine Likes bekommt oder Hate-
Kommentare. Ich finde Selfie machen cool und eine gute Idee und man sollte immer Spass 

haben.  

Ein Selfie von mir: Das ist 

mein schönstes Selfie 

was ich habe und dieses 

Selfie bedeutet mir am 

meisten, weil es mein 

einziges Selfie ist, das ich 

in Ungarn gemacht habe. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


